

La musique d'Amérique latine

Avec Delphine, notre professeure de musique, nous avons travaillé sur la musique d'Amérique latine. Nous allons la rejoindre un jeudi sur deux à la salle des associations.

Nous avons appris les Gumboots, des rythmes frappés sur les bottes. Par exemple: <https://www.youtube.com/watch?v=uuSuKKFzaho>

Autrefois, les esclaves d'Amérique du sud qui travaillaient dans les mines portaient des bottes pour ne pas attraper de maladies. Comme ils n'avaient pas le droit de parler entre eux, ils communiquaient en frappant des rythmes sur leurs bottes. Ils ont aussi inventé la capoeira, c'est un art martial qu'ils faisaient passer pour une danse aux yeux de leurs maîtres portugais. Nous en apprenons quelques mouvements.

Nous avons appris une chanson qui s'appelle Viva Tequila et nous apprendrons deux autres chants en espagnol.

Nous avons le projet de former une « batucada », c'est un ensemble de percussions qui défile dans la rue.

